
Der Antrag wurde aufgrund der kurzfristigen Einreichung und Beratungsbedarf innerhalb der 
Fraktionen noch nicht in dieser Sitzung erörtert. Es bestand Einvernehmen den Antrag auf die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung des Kultur-, Sport- und Freizeitausschusses zu nehmen.  
 
Der Antrag wurde in die nächste Ausschusssitzung vertagt. 
 


